

Chansons de l'ombre

Description

Jacques 5:13-20

Lorsque la guerre a balayé l'Allemagne^{du} 17^{me} siècle, de nombreuses personnes, y compris le pasteur Paul Gerhardt et sa famille, ont dû fuir leurs maisons. Cependant, lorsque la foi de Mme Gerhardt a faibli, son mari l'a rassurée avec les promesses de provision de Dieu. Elle a renouvelé sa foi, mais Gerhardt lui-même a commencé à succomber brièvement au désespoir. Lorsqu'il se rétablit, il écrivit ce qui devint un hymne classique : « Donne aux vents tes craintes ; espère et ne soyez pas consternés ; Dieu entend tes soupirs et compte tes larmes ; Dieu relèvera ta tête. » *

James dit que si nous sommes heureux, nous devrions chanter des chansons de louange, mais comment pouvez-vous chanter, et encore moins être heureux, si vous luttez d'une manière ou d'une autre ? En fait, vous pouvez le faire en appliquant ce que vous avez appris au cours de votre lutte, comme l'a fait Gerhardt.

Avez-vous eu une période sombre dans votre marche avec Christ ? Avez-vous appris à faire confiance à Dieu d'une manière ou d'une autre ? Si c'est le cas, bien que vous n'avez pas écrit de cantique vous puissiez quand même dire ce que vous avez appris. En effet, de l'obscurité des ombres dans nos vies pourrait bien venir une chanson à un message qui inspirera quelque chose d'autre !

* Donne au vent tes craintes par Paul Gerhardt, 1656

Auteur: Anne Adams

date créée

2023/05/10